

# PERS

## Apresiasi Masyarakat Pada TNI, Koramil Di Magelang Kebanjiran Ucapan

Rony - [GUNUNGSITOLIIDANOI.PERS.CO.ID](http://GUNUNGSITOLIIDANOI.PERS.CO.ID)

Oct 5, 2022 - 21:16



*Danramil 19 / Borobudur Beserta Anggota, Memberikan Bantuan Dan Santunan kepada Warga Masyarakat di Hari Jadi TNI Ke 77*

MAGELANG,-- Perayaan Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia yang ke 77, salah satu dari sekian Koramil mendapat ucapan selamat hari jadi TNI, diantaranya Koramil 19/Borobudur dengan kehadiran Forkopincam, Veteran, Pepabri dan tokoh Masyarakat serta tokoh agama di Wilayah Kecamatan Borobudur, Rabu ( 05/10).

Dalam kesempatan itu, Danramil 19/Borobudur menyampaikan ucapan terima

kasih atas kehadiran tamu undangan yang hadir dalam acara tersebut.

Selain memberikan santunan kepada 7 anak Stunting yang berada di Wilayah binaan Koramil 19/Borobudur, Danramil juga menyerahkan Kursi Roda kepada warga atas nama Yani Indarawati ( 33) yang menderita Spondilisis (tulang belakang).

"Sudah 1 tahun 8 bulan beliau tidak bisa jalan dan sedang menjalankan Operasi di RSUD Surakarta Solo Jawa Tengah semoga bantuan ini bisa sedikit membantu" tuturnya.

Sementara Camat Borobudur Subiyanto,SH.M.M dalam sambutannya mengucapkan selamat kepada TNI, dengan Motto "TNI ADALAH KITA", serta ucapan terima kasih kepada Koramil 19/Borobudur yang telah bekerja sama bersinergi menjaga keamanan di wilayah Kecamatan Borobudur.

Mbah Kyai Mursidi sebagai tokoh agama di Kecamatan Borobudur mengucapkan terima kasih kepada TNI, khususnya Anggota Koramil 19/Borobudur yang selalu bersama dan hadir di tengah masyarakat, terbukti dengan adanya santunan kepada anak Stunting dan pemberian bantuan kursi roda kepada masyarakat. "Semoga Tentara Indonesia selalu di beri kebahagiaan dunia Akhirat ,"pungkas Mbah Kyai Mursidi.

Rangkaian kegiatan Hari ulang tahun TNI ke 77 diawali dengan Upacara Peringatan HUT TNI di lapangan upacara Kodim 0705/ Magelang dilanjutkan kegiatan ucapan selamat hari jadi TNI ke 77. Ucapan serupa juga dilaksanakan secara serentak di Koramil-Koramil jajaran Kodim Magelang dari berbagai instansi, maupun tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda serta dari kalangan pelajar yang ada di wilayah Kota dan Kabupaten Magelang pada hari ini.

Pen: 0705/ Mgl.